

Orgaz (Toledo)
DOCUMENTOS Y PAPELES DE LA
POSTGUERRA/DICTADURA

ASUNTO

Programa de las

Fiestas en honor de Ntra. Sra. del Socorro

Con motivo de la consagración del nuevo altar

30 de abril y 1 de mayo de 1967

Contiene un llamamiento a contribuir en la colecta organizada para la construcción de un nuevo trono de plata para la Virgen.



20
3
—
66

FIESTAS

EN 12
3
—
36

HONOR

DE

Ntra. Sra. DEL SOCORRO

CON MOTIVO DE LA CONSAGRACION DEL NUEVO ALTAR

Días 30 de Abril y 1 de Mayo

ORGAZ (Toledo)

ESTAMOS OBLIGADOS

Llegando a nuestro pueblo al coronar la loma, divisamos una casita blanca, es la Casa de la Virgen del Socorro. Todos los que hemos nacido en Orgaz o somos hijos de orgaceños hemos estado reclinados en el Altar de nuestra Virgen, cuando nuestra madre ha ido solícita a ofrecernos a la que desde la Cruz, y por la generosidad de su Hijo, es también nuestra Madre.

¡Cuántas veces habremos subido por el paseo, y cuántos Rosarios y lágrimas habrán regado su arenoso piso!, unas veces con angustia de pedir a Nuestra Señora por el hijo enfermo, otras, por pedirla que vuelva a buen camino aquel que un día estuvo sobre su Altar, y otras con el llanto de la alegría por sentirse hijo de Ella y protegido y amparado en todo.

Vosotros, honrados labradores, a vuestro paso hacia el trabajo también os habéis asomado alguna vez a la ventanita, como para decir a Nuestra Madre: Señora, bendice mis fatigas, bendice mis trabajos y bendice a este pueblo que tienes a tus pies, y aquellos que, lejos de aquí, se acuerdan de su Virgen del Socorro, y también bendice a los que, por olvidarse de que eres su Madre, te han ofendido.

De unos años para acá habréis observado que el Socorro ha mejorado notablemente y esto ha sido posible por la generosidad de los orgaceños y el desvelo de unos cuantos paisanos nuestros, que convencidos de que la incuria y el abandono hacen ir a menos a los pueblos, han querido aportar por hacer ese lugar y esa Ermita digna de Orgaz. Ahora quieren hacerla un Trono y todos los que vivimos fuera de nuestro pueblo hemos de cooperar, porque, aunque por razones de nuestro correr por la vida estamos lejos del Gaznatillo, nuestro corazón está allí y nos manda que cooperemos a mejorar nuestro pueblo.

Tener en cuenta que todo lo que tenemos se lo debemos a Ella, que, como buena Madre, vela por nosotros e intercede cerca de su Divino Hijo para que, como Hermano Mayor, presente al Padre nuestras necesidades, y el Padre, como el mejor de los padres, nos atiende y nos ayuda dándonos todo lo necesario, aunque a veces no lo merezcamos.

Ser generosos, y el que pueda como mucho que dé mucho, y el que pueda poco que dé poco, pero que ningún orgaceño deje de contribuir a que Nuestra Madre del Socorro tenga un Trono digno de Ella y del noble pueblo que protege.

UN ORGACEÑO AUSENTE

Tres metas inmediatas:

Nuevo Altar * Nuevo Trono y Consagración de Orgaz a su VIRGEN DEL SOCORRO

Queridos orgaceños:

Como hiedra fijamente adherida a un muro de siglos, así nuestro pueblo de Orgaz se abraza íntimamente a su Virgen del Socorro en estrechísimo y perdurable abrazo.

Y Ella, nuestra Madre del Socorro, es para nosotros defensa, descanso y desahogo de nuestra fe honda y firme.

De aquí que la vida de los buenos orgaceños se deshoja en íntimos y ocultos homenajes, que diariamente tributa a su Madre del Cielo, Patrona de su pueblo y Reina del mundo.

Y una vez más al año en sus fiestas de Septiembre hace explosión su cariño como bomba final de entusiasmo y manifestación de fervor.

Las circunstancias en estas fechas de haber embellecido su Ermita con piso, pintura, reforma del presbiterio y un altar nuevo de piedra, nos pide una jornada más de esa explosión de cariño mariano, que la Junta de la Virgen, interpretando vuestro sentir, ha organizado para los días 30 y 1.º próximos, que se realzarán con la presencia entre nosotros de nuestro querido Sr. Obispo.

¡Quiera el Señor que todo ello sea para revalorización de nuestra fe y piedad e imitación de las virtudes de la Virgen!

Y desde esta jornada Mariana os emplazo y cito para otra mayor. Será aquella en que regalaremos a nuestra Madre un más bello y más digno trono enriquecido con plata y sobre todo con algo muy nuestro, lo más íntimo de nuestros corazones.

Para esto espero que todos pongamos el máximo interés y desprendimiento, pues ha de ser costeadado con nuestros dona.

tivos. Si somos generosos y cubrimos pronto el presupuesto podría estar terminado para su fiesta de Septiembre de este año. Y en aquella fecha el pueblo de Orgaz hará su CONSAGRACION SOLEMNE a su Patrona.

Los donativos en dinero, plata u oro podéis entregarlos a cualquier miembro de la Junta de la Virgen. Y, siendo para nuestra Virgen del Socorro, no os tengo que convencer ni insistir mucho, pues sé que vuestro amor a Ella es tan grande que lo que no hagáis es porque no podéis; el corazón sin dudarle irá por delante de vuestras posibilidades.

¡Que Ella nos bendiga a todos y nos cubra con su manto protector!

¡Que todo esto que inauguramos y lo que nos proponemos realizar sea para mantener más viva esta llama de amor!

¡Que esa Consagración solemne de nuestro pueblo a la Santísima Virgen, que queda proyectada, sea explosión y símbolo de como queremos que sean nuestras vidas!

También yo os bendigo.

VUESTRO PARROCO

Orgaz, Abril de 1967.